Les collégiens tennismen en finale

Les collégiens de La Rochelle et La Tremblade ont joué la finale UNSS départementale de tennis mercredi 8 janvier à Ronce-les-Bains.



Professeurs et joueurs ont fait preuve d'un grand fair-play lors de cette finale UNSS départementale.

C'est donc le club de Ronce-les-Bains qui a accueilli les deux équipes de collégiens finalistes Union nationale du sport scolaire (UNSS). Ces dernières étaient constituées d'élèves du collège Fernand-Garandeau (La Tremblade) et du collège Jean-Guiton (La Rochelle). Neuf collégiens constituaient ces deux équipes mixtes. La finale comportait deux matches de simple garçons, un simple filles, un double mixte et un double garçons.

C'est l'équipe du collège de La Rochelle qui a remporté la

médaille d'or de ce championnat départemental par cinq victoires à zéro. Notons les belles performances de la Rochelaise Sarah Bureau (15/3), qui avait déjà remporté le tournoi jeunes de La Tremblade en décembre dernier. Et d'un autre Rochelais, Louis Pinon, classé 5/6. Les collégiens trembladais, très fair play, se contenteront donc cette année de la médaille d'argent. Après les matches et les remises de médailles, gâteaux et sodas ont été partagés dans la bonne humeur au club-house des tennis municipaux de La Tremblade.

DI ICOV LIONINIEI ID

Littoral du 17.01.2014

Wandradi